

はじめての運動会！がんばりました

1年生はじめての運動会が終わりました。子どもたちは練習の成果を存分に発揮し、一生けん命な姿を見ることができました。準備や片付けなど、保護者の方にも大変お世話になりました。さて、11月を迎えると、朝晩の冷え込みもさらに厳しくなります。寒さに負けないよう、元気で落ち着いた学校生活をさせていきたいと思ひます。

今月も、引き続き、保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いしします。



おしらせ

☆チューリップの球根植えについて

11月8日（金）の5時間目に、野木町更生保護女性会の方がチューリップの球根植えの指導・お手伝いに来てくださる予定です。必要な人は軍手も用意をお願いします。

☆1・2年校外学習（東武動物公園）について

過日お知らせの通り、19日（火）は1・2年生の遠足です。準備物や雨天時の対応などの詳細は後日、「しおり」を持ち帰りますのでご確認ください。

☆学校教育祭について

22日（金）23日（土）に野木町学校教育祭「学校展」「理科展」があります。エニスホール（小ホール）に代表児童の作品が飾られますので、ぜひ足を運んでみてください。代表になっているお子さんには後日ご連絡差し上げます。また、22日（金）には大ホールで「小中合同発表会」が開催され、佐川野小から6年生が代表で「佐川野ヒストリー～過去・現在・未来」というプレゼンテーションを発表する予定です。

☆持久走練習について

お知らせの通り、持久走記録会が11月27日（水）に行われます。11月に入ると、体育の時間や業間活動の時間に練習をします。寒くなってくるので、子どもたちの体調管理を引き続きよろしくお願いしします。見学の場合は必ず連絡帳にてお知らせください。また、冬用体操着（上下）のご用意もお願いします。

☆持久走記録会・懇談会・親子の学び教室（人権講話）について

27日（水）の持久走記録会・懇談会・親子の学び教室（人権講話）につきましては、過日配付しました別紙をご参照ください。